

Développement d'une langue seconde

Parcours menant à une expérience d'apprentissage intéressante

Le cours de développement d'une langue seconde doit :

- être conçu de manière à développer les aptitudes linguistiques des élèves au moyen de la communication orale, de l'interprétation visuelle, de la compréhension écrite et de l'expression écrite ;
- être une expérience pédagogique stimulante et agréable ;
- proposer des objectifs clairs pour les élèves et être pertinent pour répondre à leurs besoins et à leurs aspirations ;
- être adapté au contexte de la formation à orientation professionnelle, dans la mesure du possible.

Tous les élèves du POP doivent élaborer un dossier linguistique

